



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Vorsicht vor Telefonbetrug Polizistentrick

Derzeit kommt es im Bereich Lavamünd, Wolfsberg vermehrt zu betrügerischen Anrufen. Die Betrüger wenden dabei den sogenannten „Polizeitrück“ an, geben sich als Kriminalbeamte aus und warnen vor einem angeblichen Einbruch. Dabei erkundigen sie sich auch nach den Vermögenwerten der angerufenen Personen und bieten an, dass die im Haushalt befindlichen Wertgegenstände durch vermeintliche Polizeibeamte abgeholt und in Verwahrung genommen werden.

Es ergeht das Ersuchen um Sensibilisierung der Bevölkerung und die Weitergabe folgender Information:

Die echte Polizei ruft Sie nicht an und

- fordert Geld von Ihnen!
- erkundigt sich über Ihr Vermögen!
- möchte Ihr Vermögen sicherstellen!

Tipps:

- -Geben sie telefonisch keine Details zu Ihren finanziellen Verhältnissen preis!
- Lassen Sie sich am Telefon nicht unter Druck setzen! Brechen Sie das Gespräch ab!
- Lassen Sie grundsätzlich keine unbekannten Personen in ihre Wohnung!
- Fordern Sie von unbekannten Polizisten den Dienstausweis!

